



～わたあめコーチから～

石和第二保育所のお友達元気かな？

わたあめコーチ・やまコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？

元気いっぱいのお友達とサッカーが出来てコーチはとても楽しかったです！

サッカーは足でボールを蹴ってゴールに入れるスポーツです！お友達と協力しながら、ゴールを目指してドリブルはできたかな？

お外で遊ぶ事や、サッカーをすることなど、身体を動かすことがこれから、もっと好きになってくれるとうれしいです！

またサッカーやってみてね(^^) / 手洗いやうがいも忘れずにね(^^) /



～阿部 先生から～

キッズ巡回サッカー教室をさせていただきありがとうございました。サッカーボールを使いながら、いろいろな動きを体験することができました。

子どもたちは、以前に比べサッカーに興味が出てきたようです。これを機に活動の中にサッカーを積極的に取り入れていこうと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることが出来、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会